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 Protokoll der offenen NWFV-Vorstandssitzung vom 02.11.23 

Konferenztyp:  Teams 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Sandra Kaufmann, Alexander Schweiger, 

Barbara Turck (TV Refrath), Till Pollert (ASV Köln), Sven Beermann (DJK 
Holzbüttgen), Jan Patocka (SSF Dragons Bonn)Wolfgang Kötterheinrich 
(Protokollführung)  

   
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 21.35 Uhr 
 
 
Tagesordnung: 
 

TOP 1: Delegiertenversammlung NWFV 
TOP 2: Jubiläum 2024 (20 Jahre NWFV) 
TOP 3: Themen aus dem Vorstand: Leistungssportkoordinator, 
Digitalisierungsförderung des LSB 
TOP 4: Verschiedenes 
 
 

TOP 1: Delegiertenversammlung NWFV  
 

Floorball Deutschland wird die Beiträge in den nächsten Jahren stufenweise anheben. Um diese 

Mehrkosten aufzufangen wird der Vorstand des NWFV vorschlagen, seinen Mitgliedsbeitrag 

einmalig anzuheben, den neuen Beitrag dann mindestens bis 2027 so zu belassen. 

Auf der Delegiertenversammlung, die noch 2023 via Teams stattfinden soll, wird die 

Beitragserhöhung auf der Tagesordnung stehen. 

Der Termin und die Einladung erfolgt zeitnah.  

 

    

TOP 2: Jubiläum 2024 (20 Jahre NWFV) 

Das Jubiläum soll im Sommer gefeiert werden. Ideen wäre familienfreundliches Turnier, 

Saisonauftakt mit Spieltagen diverser Ligen, Mixed Turnier. Wer noch Vorschläge hat, darf sich 

jederzeit beim Vorstand melden.  

 

TOP 3: Themen aus dem Vorstand 

Leistungssportkoordinator*in 

Der NWFV möchte gerne eine(n) Leistungssportkoordiator*in einstellen. Bisher liegen keine 

Bewerbungen vor. Die Finanzierung ist über den Landessportbund gesichert.  

 



 

Digitalisierungsförderung 

Der Landessportbund hat dem NWFV Geld zugesichert, das für eine Digitalisierungsoffensive 

ausgegeben wurde.  

Es wurde viel Material für die Mitarbeiter*innen des Verbandes angeschafft, auch Material, dass 

bei Lehrgängen, Versammlungen eingesetzt werden kann, oder für Veranstaltungen zur 

Verfügung steht.  

Unter anderem eine KI gesteuerte Kamera, Fotokamera, Laptops 

Die ausgaben von ca. 43.000,00 € wurden komplett vom LSB übernommen.  

 

TOP 4: Verschiedenes 

Saison 2024/2025 

Vor der Saison 2024/25 sollen die Vereine ein Feedback abgeben, welche Form der Spieltage, 

Ligeneinteilungen, etc. gewünscht wird, was in der aktuellen Saison gut, oder nicht so gut war.  

Schulcup 

Es gibt Interesse eines Mädchengymnasiums, am Schulcup teilzunehmen. Das wäre in der 

bisherigen Form nicht möglich, da der Schule die männlichen Spieler fehlen.  

Auch würden Schulen gerne mehr als ein Team pro Wettkampfklasse melden können.  

Für den NRW Schulcup könnten die Vorgaben geändert werden, bei einer möglichen 

Qualifikation für das Bundesfinale gelten aber weiterhin die Vorgaben von FD.  

Final 4 2024 

Im Mai findet in Berlin das Final 4 statt. Im Rahmenprogramm gibt es wieder den Talentepokal. 

Holzbüttgen hätte eventuell Interesse an einer Spielgemeinschaft oder an einer NRW Auswahl 

für den Talentepokal. Vereine, die ebenfalls Interesse daran hätten, können sich gerne beim 

Vorstand melden.  

Fair Play Initiative 

Es soll eine Arbeitsgruppe gebildet werden, die sich mit dem Thema Fair Play, Verhalten bei 

Spieltagen beschäftigt. In Holzbüttgen und Bonn gibt es vereinseigene Maßnahmen, die 

möglicherweise als Vorlage dienen können.  

 

Termin für die nächste offene Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 01.02.2024, via Teams statt.  

 

Steinfurt, 06.11.2023      Wolfgang Kötterheinrich 


